
Asamblea ADUR-CURE del 27 de Noviembre de 2023
Hora inicio: 11:05

Asistentes: Mauro Mendiburu, Grisel Longo, Natalia Arbulo, Analia Correa Berrueta, Estela 
Delgado, Macarena Elzaurdia, Sofia Alvariño, Leonardo Moreira, Gonzalo Blanco, Diego Alsina 
Machado, Paulina Abre, Beatriz Yannicelli, Andrés De La Rosa, Gaston Fernandez, Laura 
Rodriguez, Ismael Cardozo, Mariana Vilaró, Angel Segura, Luciana Gillman, Marina Trobo, Camila
Gianotti, Ana Laura Goñi, Juan Pablo Burla Lemos, Rossana Cecilia Cantieri Cagnone, Irene 
Machado Baranzano, Mauricio Venegas Borde, Paula Laporta, Alejandra Calvete, Gastón 
Fernández, Martin Claramunt, Gabriela Manuela Velez Rubio, Leandro Bergamino, Cecilia Arrarte, 
Laura del Puerto, Mercedes Rivas, Laura Fornaro, Analía Nogueira, Maria Eugenia Perez, Fabrizio 
Scarabino, Valentina Amaral, Noelia Bortoloto, Victoria Mogni.

Los quorums en las votaciones reflejan la presencia al momento de la votación en sala.
################################################################################
Breves
################################################################################
2- Nuevos ingresos ADUR-CURE
Se aprueba el ingreso de nuevos socixs por unanimidad- 39/39
Jorge Escalona
Anahí López
Daniel Chávez
Gervasio Lembo
Erik Russi

3- Funcionamiento de ADUR Cure
Se planteó la necesidad de avanzar en conformar un secretariado o plantear 
alternativas operativas.  

4- Propuesta de reorganización de las Unidades de apoyo académico (UEP, 
UE, UAE...) en discusión en base a una propuesta de dirección. 
Se informó del documento mártir que plantea la dirección y tener una 
retroalimentación de las y los docentes para generar una propuesta sobre el 
tema para el comienzo del año. 



################################################################################
Centrales
################################################################################

1- Propuesta sobre distribución del presupuesto aprobado en la rendición de 
cuentas. Se adjunta una propuesta del presidente de CCI y una pre-propuesta 
que se manejó en el Federal de ADUR.

Luego de una rica discusión, la asamblea definió: 
 
1- Solicitamos posponer la toma de decisión para el próximo año para poder dar una discusión 
amplia sobre el destino de los fondos con base en el plan estratégico del CURE, las necesidades 
edilicias, los análisis realizados en el marco de los llamados a fortalecimiento de carreras previos y 
otros insumos que se requieren para fortalecer las tres tareas universitarias en la región Este. En este
sentido, la discusión amplia, entendiendo que a partir del intercambio entre lo local y los ámbitos 
centrales, surgirá una propuesta enriquecida y que atienda a las necesidades de desarrollo regionales
y de la UdelaR en su conjunto.

41 afirmativas/ 0 Negativa/ 0 Abstenciones

2- Rechazar propuesta generada desde la dirección de CCI por cuestiones de forma y fondo.

33 afirmativas/ 3 Negativa / 0 Abstenciones

3- No acompañar la propuesta generada por el federal de ADUR y proponer ampliar el plazo para 
recibir una propuesta global coordinada con los diferentes CENURES y la centralidad.

24 afirmativas/ 6 Negativas/ 0 Abstenciones

4- La asamblea manifiesta preocupación por que las propuestas compartidas hasta el momento no 
cumplen con el destino previsto por la ley presupuestal.

26 Afirmativas/ 0 Negativas /  7 Abstenciones

5- Designar a Mercedes Rivas y Ángel Segura para participar como delegado docente en el Federal 
Lunes 27 de Noviembre de 2023 HORA 19:00.

28 Afirmativas/  0 Negativas/ Abstenciones

6 - Transmitir la resolución en los diferentes ámbitos y a la presidencia de la CCI.

27 Afirmativas/ 0 Negativas

Hora fin: 13:30 


